# Front uni anti-impérialiste contre le fascisme, la guerre et la destruction de l'environnement



Comité consultatif du Front uni

11 janvier 2025

### Appel du Front uni pour des protestations le 20 janvier 2025 : À la lutte contre Donald Trump et l'impérialisme US

Le 20 janvier, Donald Trump, un politicien impérialiste brutal, prendra ses fonctions aux États-Unis en tant que président de la puissance impérialiste la plus forte du monde. Les menaces selon lesquelles les États-Unis veulent s'approprier le Groenland, le Canada et le contrôle du canal de Panama, l'exigence que tous les États de l'OTAN extorquent aux masses 5 % de leur produit intérieur brut pour préparer la guerre mondiale, les menaces, qu'il ouvrirait les portes de l'enfer au peuple palestinien, ses attaques sexistes agressives contre les femmes – ce sont tous des projets sérieux d'une politique fasciste-impérialiste poursuivie conjointement avec son ami proche Elon Musk, le milliardaire le plus riche du monde.

Il s'agit d'un danger fasciste aigu pour les masses du monde, d'une guerre mondiale nucléaire, d'une exploitation accrue de la classe ouvrière, du pillage des peuples du monde et de l'accélération de la catastrophe écologique mondiale.

Les fascistes du monde entier se sentent aussitôt renforcés et sur la voie de la victoire.

Les masses du monde entier doivent apprendre à voir clair dans cette démagogie et à s'aligner sur leurs intérêts de classe.

Les protestations des organisations du Front uni le 20 janvier doivent en être le signal :

Exprimez votre message de lutte contre Donald Trump par des vidéos, des résolutions, des manifestations, des grèves, des affiches. Prenez-en des photos ou des films et envoyez-les au Front uni.

Seul un front uni antifasciste et anti-impérialiste large et fort, dirigé par la classe ouvrière internationale, peut mettre un terme au danger fasciste.

Le Front uni anti-impérialiste international contre le fascisme, la guerre et la destruction de l'environnement lance un appel à toutes ses organisations membres :

Organisez le 20 janvier dans vos pays des protestations de toutes sortes et encouragez dans la prise de conscience parmi les masses que le fascisme est l'émanation la plus réactionnaire du capitalisme et de l'impérialisme, pas un pouce de terrain au fascisme!

Le renforcement du front unique international au niveau national et international est le mot d'ordre du moment !

## Front Uni anti-impérialiste international contre le fascisme, la guerre et la destruction de l'environnemen



Comité exécutif du Front Uni 08/01/2025

#### Résolution concernant le Pérou

Le Front Uni exprime sa solidarité contre la forte persécution de l'impérialisme américain et des forces de droite au Pérou. Dans la préparation de la Troisième Guerre mondiale, leur plan concret en Amérique latine, et en particulier au Pérou, est de détruire et d'éliminer les organisations communistes et populaires.

Le 28 octobre, ils ont entamé une nouvelle phase de persécution globale contre le Parti communiste du Pérou et les organisations populaires comme le Mouvement pour les droits fondamentaux et l'amnistie, le MOVADEF.

Dans leur persécution judiciaire, ils rassemblent des fausses preuves et imposent des peines de prison à vie allant de 15 à 25 ans. Et ils ont adopté une loi qui stipule que les dépouilles mortelles des personnes décédées ne sont pas remises à leurs proches, mais disparaissent.

Le Front Uni exige la libération immédiate de tous les communistes et dirigeants populaires emprisonnés, l'arrêt de toute persécution et le retrait des troupes des États-Unis du Pérou.

#### Enfin le sauvetage des mineurs de Stilfontein

Vendredi, la Cour suprême d'Afrique du Sud a jugé que le gouvernement était tenu de fournir une aide immédiate aux mineurs bloqués.

Samedi, l'entreprise de sauvetage est arrivée et mardi matin, une grue a ramené les 26 premiers vivants et 9 morts à la surface.

La commune, les nombreux bénévoles, l'organisation d'avocats pour les droits de l'homme, l'ONG MACUA (Mining affected Communities United in Action), l'organisation faîtière pour les organisations d'aide SANCO, tous ont fait en sorte, en liaison avec les protestations internationales, par exemple celles du mouvement international des mineurs, que le gouvernement sud-africain soit cloué au pilori dans le monde entier et que le « massacre de Stilfontein » reste son éternelle tache d'encre grâce à leur engagement désintéressé.

Sous la pression du public, un sauvetage professionnel a pu commencer en quelques heures, ce qui avait été sciemment empêché pendant des mois. Même lorsque les mineurs étaient déjà à l'agonie, un monte-charge construit par les secouristes a été délibérément détruit, ce qui a signifié 13 jours supplémentaires sans eau ni nourriture. Ce sauvetage dément également la campagne de mensonges insidieuse du gouvernement, selon laquelle les mineurs seraient restés sous terre de leur plein gré pour éviter d'être arrêtés. Pendant des mois, leur détresse mortelle a été utilisée pour une propagande fasciste répugnante organisée par l'État. La ministre de la Présidence avait ainsi déclaré : « Nous ne les aidons pas, nous les enfumons ! »

« Cette personne devrait maintenant se voir remettre les corps pour qu'elle puisse faire la fête..... » a déclaré le porte-parole de SANCO, Mzukisi Jam. Car jusqu'à présent, les mineurs comptent 109 morts.

Les huit jours estimés par la société de sauvetage sont insuffisants pour ramener tous les mineurs, morts ou vivants, à la surface. La lutte se poursuit.

A propos de la visite aujourd'hui du ministre des Mines Mantashe et du ministre de la Police, un leader communautaire déclare : « Ce n'est pas le gouvernement du peuple. Ils doivent rendre des comptes pour ces morts ».

https://www.youtube.com/watch?v=nAnY-fXZYIAhttps://www.youtube.com/watch?v=3wjjHwcGdaQ